

BAB 5

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Penelitian ini merupakan sebuah penelitian deskriptif kualitatif yang bertujuan untuk mendeskripsikan apa saja makna serta pengertian dari tanda-tanda muncul dalam serial drama Korea “*Birth of a Beauty*” yang dapat merepresentasikan kecantikan Korea Selatan. Dari penelitian yang telah dilakukan dengan menggunakan metode Segitiga Makna milik Pierce melalui teknik dokumentasi ini, peneliti dapat menyimpulkan bahwa kecantikan dapat direpresentasikan melalui banyak macam tanda. Tanda yang muncul pada tayangan serial drama Korea “*Birth of a Beauty*” merupakan sebuah tanda yang memiliki hubungan dengan konsep atau ciri kecantikan fisik yang diyakini oleh sebagian besar masyarakatnya. Dengan memiliki kulit yang putih, tubuh ramping yang berbentuk seperti jam pasir atau *S-Line*, kaki jenjang serta pegelangan yang kecil, leher yang kecil dan panjang, bagian dada atau payudara yang cukup besar serta tubuh yang tinggi merupakan ciri-ciri fisik yang diyakini oleh sebagian besar masyarakat Korea Selatan. Sehingga mereka menilai seorang perempuan melalui ciri-ciri fisik yang terlihat dengan jelas ketika bertemu.

Selain dari pada penampilan fisik yang dimiliki oleh seorang perempuan, selera pakaian atau *fashion* dan model gaya rambut juga menjadi salah satu hal yang dapat mendukung penampilan seseorang. Misalkan saja jika seorang perempuan ingin menunjukkan lekuk tubuhnya atau ingin menunjukkan bagian tubuh lainnya yang lebih menonjol maka mereka akan sengaja menggunakan pakain yang ketat atau *fit* agar dapat memperlihatkan lekuk tubuhnya dengan lebih jelas. Selain itu, jika seorang perempuan ingin memeperlihatkan bagian lainnya, seperti kaki yang jenjang dan juga ramping maka ia akan menggunakan rok atau gaun yang cukup pendek agar terlihat seksi dan juga kakinya dapat terlihat oleh orang lain. Tidak terkecuali dengan model gaya rambut yang dipilih oleh seseorang. Gaya rambut juga memiliki

pengaruh yang cukup besar bagi penampilan seseorang, sehingga dalam menentukan model seseorang perlu mengetahui model apa yang lebih cocok dengan dirinya jika ia menginginkan penampilan yang sempurna. Karena jika orang tersebut memiliki gaya rambut yang tidak sesuai dengan penampilannya maka mungkin hal tersebut dapat mengacaukan keseluruhan usaha yang telah ia lakukan agar terlihat cantik.

Kemudian wajah kecil serta memiliki dagu berbentuk V atau disebut dengan *V-Line*, memiliki *double eyelid* atau lipatan mata ganda serta memiliki kelopak mata bawah yang lebih besar atau disebut dengan *aegyeo-sal*, hidung kecil tetapi mancung, bibir tebal nan sensual merupakan ciri cantik yang dipercayai oleh masyarakat Korea Selatan. Sehingga tidak hanya penampilan tubuh atau badannya saja yang dinilai, wajah juga menjadi faktor yang penting dalam menentukan seorang perempuan itu cantik melalui standar kecantikan yang diyakini oleh sebagian besar masyarakatnya. Melalui penelitian ini, dapat dikatakan bahwa serial drama Korea "*Birth of a Beauty*" banyak sekali memasuki unsur dari ciri kecantikan fisik yang mereka yakini bahwa hal tersebut adalah standar kecantikan mereka, seperti memiliki kulit yang putih, badan yang ramping, wajah yang kecil, lipatan mata ganda atau *double eyelid* serta kelopak mata bawah yang lebih menonjol atau *aegyeo-sal*, bibir sensual dan lainnya dengan tujuan untuk menggambarkan atau merperesentasikan bagaimana ciri kecantikan yang menjadi standar pada negara Korea Selatan. Akan tetapi, cukup disayangkan karena kebanyakan masyarakatnya sudah terfokus kepada kecantikan fisik atau *outer beauty*. Sehingga kecantikan fisik menjadi lebih ditonjolkan serta lebih diperhatikan oleh masyarakat tanpa memperdulikan atau memikirkan bagaimana orang tersebut bersikap serta perilaku apa yang dimiliki oleh orang tersebut.

Meskipun begitu, dalam sebuah tayangan serial drama jika produser salah memilih pemeran untuk tokoh di dalamnya maka pesan atau pemikiran yang telah dibuat tidak akan tersampaikan dengan baik. Sehingga pemilihan pemeran juga menjadi salah satu faktor agar penonton dapat langsung memahami ciri seperti apa yang ingin ditonjolkan dalam drama atau pada sebuah adegan yang ada dalam drama tersebut. Selain itu para pemain atau aktris yang memainkan peran dalam drama juga telah memberikan penampilan yang benar-benar sesuai dengan penggambaran yang diberikan oleh penulis dan produser. Dengan begitu penonton tidak perlu berimajinasi dengan susah payah untuk mengetahui ciri fisik seperti apa yang

menjadi standar kecantikan negara Korea Selatan, karena para aktris sudah secara totalitas mendedikasikan dirinya untuk menjadi tokoh yang akan mereka perankan pada saat itu. Oleh karena itu, drama yang dihasilkan juga dapat memberikan pesan atau makna yang ingin disampaikan kepada para penonton. Serta peneliti juga dapat memanfaatkan hal tersebut untuk melakukan analisis melalui para aktris yang memerankan tokoh dalam drama tersebut.

5.2 Saran

Setelah peneliti melaksanakan penelitian pada serial drama Korea “*Birth of a Beauty*”, berikut adalah beberapa saran yang ingin disampaikan, sebagai berikut:

5.2.1 Saran Akademis

- a. Pada penelitian ini, peneliti menggunakan metode semiotika atau analisis tanda-tanda yang muncul. Dengan begitu diharapkan pada penelitian selanjutnya dapat semakin memperluas pengamatan yang dipilih dan tidak hanya terfokus pada kecantikan khas Korea Selatan saja.
- b. Ciri kecantikan perempuan semakin dipersempit dengan sebuah serial drama dengan cara mengkategorikan kecantikan. Seorang perempuan dapat dikatakan cantik jika memiliki kulit yang putih, wajah yang kecil dan memiliki dagu dengan *V-line*, badan ramping, dan lainnya. Melihat hal tersebut maka disarankan kepada peneliti lain agar memperbanyak penelitian yang berkaitan dengan kecantikan agar tidak terpaku dan menjadi lebih kritis dalam menilai ciri kecantikan yang ditampilkan oleh para aktris.
- c. Peneliti menyarankan penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode serta objek yang lain agar dapat melihat bagaimana ciri kecantikan dapat dimunculkan kembali dalam tayangan drama yang berbeda.

5.2.2 Saran Praktis

- a. Serial drama Korea merupakan sebuah tayangan yang banyak digemari oleh masyarakat karena cerita dan tokoh dalam drama tersebut, tetapi para penonton harus dapat membedakan bagaimana kehidupan yang sebenarnya

terjadi dan apa yang terjadi di dalam drama sehingga penonton harus dapat menyaring segala hal yang ada pada tayangan tersebut.

- b. Serial drama Korea dapat menjadi salah satu sarana hiburan bagi masyarakat, namun disarankan agar penonton dapat mencontoh serta menyerap hal-hal yang baik saja bukan sisi yang buruk yang ditampilkan dalam tayangan tersebut.

5.2.3 Saran Umum

- a. Dengan adanya penelitian ini diharapkan agar masyarakat dapat lebih kritis lagi dalam melihat serta menilai seseorang, sehingga tidak hanya menilai seseorang dari penampilannya saja melainkan perlu juga untuk mengetahui sikap dan perilaku yang dimiliki.
- b. Masyarakat harus lebih terbuka dengan berbagai macam ciri kecantikan yang ada sehingga dapat menerima masukan atau pendapat dari mana saja dan tidak terpaku pada sebuah penilaian saja.

